

## Message du Président de l'UACF

Chers membres, chers amis,

La mémoire des morts civils et militaires de tous les conflits auxquels la France a participé a été honorée par plusieurs membres de votre bureau directeur et le dépôt d'une gerbe de fleurs le samedi 7 novembre au monument aux morts du cimetière lausannois du Bois-de-Vaux. Nous avons aussi célébré à cette occasion le 100ème anniversaire de la dépose du Soldat inconnu sous l'Arc de Triomphe de la place Charles de Gaulle à Paris. Nous étions avec vous en pensée puisque les mesures sanitaires vous ont empêché de nous rejoindre. Vos nombreux messages de sympathie nous ont confirmé dans notre volonté de poursuivre notre devoir de mémoire et de fraternisation. Pourquoi ne mettriez-vous pas à profit cette réclusion qui vous est imposée par les autorités sanitaires pour chercher dans votre mémoire les faits les plus marquants, les anecdotes les plus drôles, les noter par écrit et les transmettre à vos petits-enfants et à l'UACF Romandie, gardienne de la mémoire des Anciens Combattants et de leurs veuves.

Nous souhaitons que cette pandémie cesse dans les plus brefs délais pour que nous puissions nous retrouver et festoyer ensemble lors d'un banquet.

Gardez-vous bien !

Dominique Vanthier, Votre président



UACF Lausanne Bois-de-Vaux, 7 novembre 2020 : MM. René Narguet Vice-Président et Secrétaire général, Daniel Golliez, Archiviste, Dominique Vanthier, Président, Olivier Français, Conseiller aux Etats, Jean-Patrick Bourcart, Vice-Président d'honneur © UACF



UACF Lausanne Bois-de-Vaux, 7 novembre 2020